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Niederschrift 
ordentlichen Sitzung des Gemeinderates der Gemeinde Rogätz 

 Sitzungstermin: Dienstag, 03.09.2019 
 Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr 
 Sitzungsende: 21:10 Uhr 
 Ort, Raum: Rogätz, Bürgerhaus 

Anwesend sind: 
Bürgermeister 
Herr Wolfgang Großmann  
Mitglieder des Gemeinderates 
Herr Sven Della-Bella  
Herr Joachim Glaser  
Herr Jens Gloede  
Herr Daniel Kolberg  
Herr Wilfried Körtge  
Herr Thomas Rieckhoff  
Herr Jörg Scharf  
Herr Sebastian Schliep  
Schriftführer 
Frau Heike Engel  
Verwaltung 
Frau Katja Sonntag  
 
 

Es fehlen: 
Mitglieder des Gemeinderates 
Herr Christian Engelbrecht entschuldigt 
 
 
 
Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1 Begrüßung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung und der Be-
schlussfähigkeit 

2 Bestätigung der Tagesordnung bzw. Änderungsanträge 
3 Bestätigung bzw. Änderungsanträge der Niederschrift der letzten Sitzung 

vom 13.08.2019 
4 Bericht des Bürgermeisters zu aktuellen Themen, zur Umsetzung gefass-

ter Beschlüsse und Festlegungen 
5 Einwohnerfragestunde 
6 Anfragen und Anregungen 
9 Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil 
10 Schließung der Sitzung 
 



  Ausdruck vom: 25.09.2019 
ordentlichen Sitzung des Gemeinderates der Gemeinde Rogätz  Seite: 2/6 

 

 
Niederschrift: 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Begrüßung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung und der 
Beschlussfähigkeit 

  
Der Bürgermeister begrüßt die Gemeinderäte, die stellv. Verbandsgemeindebürger-
meisterin Frau Sonntag und die Schriftführerin Frau Engel. Mit der Feststellung der 
ordnungsgemäßen Einberufung und der Anzahl der anwesenden Gemeinderatsmit-
glieder ist die Beschlussfähigkeit gegeben. Es nehmen 8 Gemeinderäte und 1 Bür-
germeister an der Sitzung teil. 
 
 
 
 
 
 
 
 
zu 2 Bestätigung der Tagesordnung bzw. Änderungsanträge 
  
  Die vorliegende Tagesordnung wird wie folgt bestätigt. 
  
 
 
 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Anzahl der gesetzlichen bzw. tatsächlich besetzten Mandate:9 
plus Bürgermeister: 1 
 
Zahl der anwesenden Gemeinderatsmitglieder: 9 
Ja-Stimmen: 9 
Nein-Stimmen: 0 
Stimmenthaltungen: 0 
 
  
 
zu 3 Bestätigung bzw. Änderungsanträge der Niederschrift der letzten Sit-

zung vom 13.08.2019 
  
Um eine konstruktive Nutzung der Tablets zu gewährleisten, werden Herr Brandt und 
Herr Urban der nächsten Gemeinderatssitzung beiwohnen und nachfolgende Fragen 
beantworten: 

- Markierung eines Satzes 
- Erstellen eines eigenen Ordners 
- Aktivieren der Firewall 
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Baumkataster 
Der Bürgermeister erkundigte sich bei einem Mitarbeiter der ausführenden Firma 
zum Stand der Erarbeitung des Baumkatasters. 
Er erfuhr, dass Arbeiten in Rogätz vorläufig nicht geplant sind. 
Außerdem erfolgt durch die Firma lediglich eine augenscheinliche Begutachtung der 
Bäume und die Eingabe der Koordinaten in das System. 
 
Herr Großmann hat eine Arbeitsbühne geordert, so dass die Bäume mit Gefähr-
dungspotenzial durch die Gemeindearbeiter kontrolliert und die notwendigen Baum-
arbeiten durchgeführt werden können.  
Allerdings liegen die Bäume des straßenbegleitenden Grün nach Auskunft des Bau-
amtes in der Verantwortlichkeit des Landkreises. 
 
Festlegung: 
Der Landkreis ist über den Zustand der Bäume im Straßenbegleitgrün zu informieren 
und zur Beseitigung der Gefährdung aufzufordern. 
 
Veräußerung Haus der Dienste 
Ein Vororttermin fand statt. Der Interessent meldet sich beim Bürgermeister. 
 
Remise 
Es liegt keine Stellungnahme des Landkreises vor. 
 
Straße Flachsbreite 
Im Ergebnis einer erneuten Besichtigung wurde festgelegt, dass die Straße in die-
sem Zustand nicht übernommen wird. 
Herr Wetzel ist darüber informiert. 
Anfang September wird ein weiterer Vororttermin mit Herrn Wetzel und einer von 
Herrn Rudnick beauftragten Firma stattfinden. 
 
Versetzung der Container am NP  
Die Maßnahme ist noch in Arbeit, so Herr Großmann.  
 
Bäume im Ort 
Herr Rieckhoff bitte um Berichtigung im Protokoll der Sitzung vom 13.08.19. 
 
Richtig muss es heißen: 
Aufgrund der Trockenheit sind viele Bäume im Ort eingegangen bzw. in einem sehr 
schlechten Zustand. 
 
Weg nach Heinrichshorst 
Der Bürgermeister wird sich kurzfristig mit Herrn Fitsch zu einer Vorortbesichtigung 
treffen und über die Beseitigung der Schäden beraten. 
 
Verkehrsschild landwirtschaftlicher Weg  
Es liegt keine Antwort des Ordnungsamtes vor. 
 
Internetseite Verbandsgemeinde Elbe-Heide 
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Herr Brandt prüft die Möglichkeit, die aktuelle Waldbrandwarnstufe auf der Internet-
seite der Verbandsgemeinde Elbe-Heide auszuweisen. 
 
 
 
 
 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Anzahl der gesetzlichen bzw. tatsächlich besetzten Mandate: 9 
plus Bürgermeister: 1 
 
Zahl der anwesenden Gemeinderatsmitglieder: 9 
Ja-Stimmen: 9 
Nein-Stimmen: 0 
Stimmenthaltungen: 0 
 
  
 
zu 4 Bericht des Bürgermeisters zu aktuellen Themen, zur Umsetzung ge-

fasster Beschlüsse und Festlegungen 
  
In TOP 3 abgearbeitet 
 
 
 
 
 
 
 
zu 5 Einwohnerfragestunde 
  
entfällt 
 
 
 
 
 
 
 
zu 6 Anfragen und Anregungen 
  
Zur Ergänzungswahl für den Gemeinderat am 10.11.19 haben 3 Einzelkandidaten 
und 1 Wählergemeinschaft die Unterlagen abgegeben. 
 
Zum Vorhaben der Bebauung im Gewerbegebiet wird eine Beratung stattfinden, an 
der Interessenten, Planungsbüro, Bauamt und Bürgermeister teilnehmen. 
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Das Fahrzeug „Bucher“ des Bauhofes muss abermals repariert werden. Eine Neuan-
schaffung wäre daher zu überlegen. 
 
Nach kurzer Diskussion wird festgelegt: 

- Höhe der Reparaturkosten ist zu hinterfragen 
- Ansicht eines ähnlichen Fahrzeuges bei der Fa. Hübner in Tangerhütte 
- Angebot eines Pickups und Anhänger mit und ohne Winterdienst 

 
Der Bürgermeister wird in der nächsten Sitzung über die Ergebnisse informieren. 
 
Den Stand bei der Frühstücksversorung in der Kita hinterfragt Herr Rieckhoff. 
Frau Sonntag hat lediglich Kenntnis, dass Gespräche zwischen der Kita-Leitung und 
dem Elternkuratorium stattfinden sollen. 
 
Herr Kolberg möchte wissen, in wie weit die Einfriedung des Sportplatzes vorange-
schritten ist. Herr Rieckhoff führt aus, dass seinerzeit Fördermittel für die Bewässe-
rungsanlage und eine Einfriedung beantragt wurden. Nach Ablehnung des Antrages 
wurde lediglich der Bau der Bewässerungsanlage weiterverfolgt. 
 
Festlegung 
Zur nächsten Gemeinderatssitzung soll die demografische Entwicklung der letzten 3 
Jahre in Rogätz, nach Altersgruppen, ausgearbeitet und vorgelegt werden. 
 
 
 
 
 
zu 9 Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil 
  
Im nichtöffentlichen Teil wurden keine Beschlüsse gefasst.  
 
 
 
 
 
 
 
 
zu 10 Schließung der Sitzung 
  
Der Bürgermeister bedankt sich für die Aufmerksamkeit und schließt um 21.10 Uhr 
die Sitzung. 
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Wolfgang Großmann 
 

Heike Engel 

 f.d.Richtigkeit 
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